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Autor: Ver. Senhores Vereadores
  

 
            REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Diretor Presidente da Fundação de Esporte de Corumbá Marcelo Aguilar Iunes, para
atender o pedido do morador Corumbaense Fábio Vinícius Xavier Ferreira, pedindo que seja realizado o
Circuito Corumbá de Corrida de Rua desse ano de 2017.
JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a importância da corrida como
atividade esportiva promove melhor qualidade de vida às pessoas.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Maio de 2017

  

Senhores Vereadores
Vereador(a) - .
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